

パイアップ

伝統

大阪にマーチングコンテストの全国大会を見に行って参りました。日常ほとんど家庭で時間を過ごすことができないので、年に一回のせめてもの家族孝行のつもりです。高等学校の部 36 団体の全部を鑑賞し、指の骨がおれるくらいの拍手を贈りました。金銀銅の結果はわかれますが、どの団体の努力も賞の結果で左右されるものではありません。年に 1 回の感動に打ち震える心のクリーニングとなりました。

中でもとりわけ感動したのが、大阪の某高校です。かつて某百貨店の附属の商業学園として一世を風靡した高校でしたが、近年では他校の隆盛もあり全国大会まで駒を進めることがなかなかできなくなっていました。それでも 68 年前に根付いた伝統のマーチングをかたくなに守り抜いて、今でも多くのファンに見守られています。昨年度 10 年ぶりの全国大会出場を果たして、今年も堂々の演技を見せてくれました。

『伝統を守る』とは、言うほど簡単なことではありません。世の中はめまぐるしく新しい変化を繰り返しています。あっと言う間に『古い文化』は取り残され廃れていってしまう中で、68 年前のスタイルを一心に守り抜く『矜持』には、一際大きな拍手が降り注いでいました。立花高校の教育も、よく『新しい』とか『最先端』と評されることがあります。私の考えは真逆です。新しく変化しようなどとは全く思っていません。

奇しくも本校も 68 年の歴史を刻んできた学校です。創設者の掲げた理念に忠実に、どこまでも 68 年前の教育を守り抜いていきたいと常に常に考えています。教育を生産性やスタイルの新旧で語ってはなりません。根底に流れる愛を見失わず、良きときは慢心せず、お叱りには謙虚すぎるほど謙虚に耳を傾ける、そんな学園であり続けたいと願っています。伝統とは意識せずに校風となって醸成されるものなのです。

【来週の予定】

日曜	学年	1	2	3	4	5	6	7
1 (月)	全学年	月①	月②	月③	月④	月⑤	月⑥	月⑦
2 (火)	全学年	火①	火②	火③	火④	火⑤	火⑥	火⑦
3 (水)	全学年	水①	水②	水③	水④	水⑤	水⑥	水⑦
4 (木)	全学年	木①	木②	木③	木④	木⑤	木⑥	木⑦
5 (金)	全学年	金①	金②	金③	金④	いのちの授業	放課後	

※3 日 第五回校内漢字検定

mamas café 来週の日替わりランチ

1日(月)	2日(火)	3(水)	4(木)	5(金)
豚骨ラーメン ミニチャーハン 揚げシュウマイ	サーモンホイル焼 コロッケ	メンチカツ 青菜の和え物 みそ汁	中華丼 揚げ餃子 スープ	照焼ハンバーグ ひじき煮 春雨スープ スープ

【今日のいいね!】



来る 12 月 6 日(土)に、本校体育館を会場に第 16 回特別支援教育に関するセミナーが開催されます。16 年前の第 1 回開催以来、本校が主催校の一員としてずっと企画運営に取り組んで参りました。我々学校の教員も、学びを止めてはならないのです。

今年は熊本大学の苦野一徳先生をメインゲストにお迎えして、インクルーシブ教育の真髄について学びあう内容となっています。

保護者の皆様もご参加されませんか? 参加費は無料となっていますので、この機会に是非一緒に学びあって頂ければとても嬉しいです。